

FAQs

Wer steckt hinter der Social Entrepreneurship City Hamburg?

Der Verein „Hamburger Allianz für Social Entrepreneurship“ hat diese Marke ins Leben gerufen und ist ihr Owner. Der Verein wurde 2023 gegründet, um der zuvor ausgearbeiteten Social-Entrepreneurship-Strategie der Stadt Hamburg unter Federführung der Behörde für Wirtschaft und Innovation Leben einzuhauchen. Die sieben Mitglieder kommen aus unterschiedlichen Sektoren. Mit dabei: Körber-Stiftung, Holistic Foundation, Arbeitsgemeinschaft der Freien Wohlfahrtspflege Hamburg e.V., Universität Hamburg, Behörde für Wirtschaft und Innovation der Freien und Hansestadt Hamburg, Kombüse e.V. und das Social Entrepreneurship Netzwerk Deutschland e.V. Der Verein hat die operative Arbeit in die Hände einer fünfköpfigen Geschäftsstelle gelegt, an dessen Spitze Geschäftsführer Boris Kozlowski steht.

Gefördert wird die Social Entrepreneurship City Hamburg von der Hamburgischen Investitions- und Förderbank.

Was sind die Ziele der Social Entrepreneurship City Hamburg?

Die Social Entrepreneurship City Hamburg leitet folgende Vision für die Hansestadt:

Hamburg hat eine Innovationskultur etabliert, die Wirtschaften allumfassend an einer positiven gesellschaftlichen Wirkung ausrichtet und ökologische Ressourcen stärkt. Hand in Hand mit Sozialunternehmen machen Wirtschaft, Verwaltung, Wissenschaft und Zivilgesellschaft Hamburg so zu einer lebenswerten Stadt für alle.

Um diese Vision Wirklichkeit werden zu lassen, will die Social Entrepreneurship City Menschen, Organisationen und Unternehmen aus allen Sektoren und Stadtteilen dazu inspirieren, sich als Hamburger Social Entrepreneurs zu verstehen, sich zu verbinden und gemeinsam zu wirken.

Darum stärkt die Social Entrepreneurship City die Sichtbarkeit, Attraktivität und die Unterstützung von Social Entrepreneurs in Hamburg als wichtige Impulsgeber:innen und Wirkungspartner:innen für Hamburgs nachhaltigen sozialen und ökologischen Wandel. Sie schafft Übersicht über Angebote in der Szene, berät interessierte und Sozialunternehmer:innen und sorgt für Vernetzung und Austausch.

Für wen ist die Social Entrepreneurship City Hamburg?

Für all jene, die die Ziele der Social Entrepreneurship City teilen, die Lust auf gesellschaftliche Veränderung mit Blick aufs Gemeinwohl haben, die soziale Herausforderungen anpacken und überwinden wollen. Die Social Entrepreneurs stehen dabei im Zentrum des Ökosystems. wie jede:r Unternehmer:in brauchen auch sie Hilfe von vielen Seiten: von der Verwaltung, der



Politik, von Stiftungen, von Menschen aus der Zivilgesellschaft und von Investor:innen. Denn ohne mutige Menschen, die in diese Art des Wirtschaftens investieren, geht es nicht.

Deshalb ist die Social Entrepreneurship City eine Einladung an das gesamte Ökosystem, die Transformation voranzutreiben und versteht sich als Knotenpunkt für alle relevanten Akteur:innen.

Gibt es Aufnahmekriterien, um bei der Social Entrepreneurship City Hamburg mitzumachen?

Wer die Vision teilt, ist herzlich willkommen und darf sich jederzeit melden. Nicht selten gibt es Unternehmen, die im großen Stil etwas für die Gesellschaft bewegen, die sich selbst aber gar nicht als Social Enterprise verstehen.

Weitere Infos zur Mitgliedschaft gibt es bei der Community-Managerin Johanna Eisenhardt: johanna@socent.hamburg

Gibt es eigene Förderprogramme von der Social Entrepreneurship City Hamburg?

Nein. Denn da draußen gibt es schon eine Menge. Ehe die Social Entrepreneurship City Hamburg etwas Neues auf den Weg bringt, arbeitet sie daran, dass die bestehenden Programme ihren Weg zu den Social Entrepreneurs finden oder sich für Sozialunternehmen öffnen.

Pressekontakt:

Vivien Nikolic
Social Entrepreneurship Allianz Hamburg
Referentin Kommunikation
vivien@socent.hamburg